



Como inicio del proceso de reforma estatutaria Unillanos realizará jornada académica sobre autonomía universitaria en el marco de la Ley 30.

El próximo miércoles 13 de marzo, en el Auditorio Eduardo Carranza de la sede Barcelona de Unillanos, expertos en educación superior asistirán a la jornada académica “Los alcances de la Autonomía Universitaria en el marco de la Ley 30”, acto inaugural del proceso de reforma del Estatuto General de la institución, acuerdo 0004 de 2009.

Desde las 8 de la mañana y durante todo el día, estarán en calidad de conferencistas el doctor Moises Wassermann, exrector de la Universidad Nacional de Colombia; de la misma institución, el profesor Alonso Correa Toro, representante de los profesores ante el Consejo Académico del alma máter; Pedro Hernández, presidente nacional de la Asociación Sindical de Profesores Universitarios ASPU y el estudiante Boris Duarte, vocero de la Mesa Amplia Nacional Estudiantil – MANE, quienes disertarán sobre autonomía universitaria, un tema trascendental en el camino que emprende la institución llanera para modificar su Estatuto General.

El rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, explicó que con el evento se inicia un proceso de ilustración y discusión sobre algunos temas que permitan orientar la toma de decisiones en la construcción de una propuesta de reforma del Estatuto General, ajustada a la Ley, la Constitución Política de Colombia y al modelo de universidad que la comunidad universitaria desea y la comunidad del entorno exige.

El directivo manifestó que esta reforma corresponde al ajuste normativo, una de las cinco líneas propuestas en el plan de trabajo para el periodo rectoral 2013- 2015 y se espera que al final del semestre académico, es decir en julio, ya estén en trámite ante el Consejo Académico y Superior.